



## Les axes stratégiques du Rotary, pour le bénéfice de nos actions

Chères amies rotariennes,

Chers amis rotariens,

En ce mois de novembre, nous vous présentons les axes stratégiques que la Fondation Rotary a définis, pour distribuer, sur la base de critères objectifs et clairs, la manne considérable dont elle dispose.

Les six domaines dans lesquels des actions sont menées par le Rotary sont les suivants :

- Promotion de la paix ; pour un monde meilleur, et pour changer des vies dans des régions du globe affectées par des conflits, le Rotary alloue jusqu'à 100 bourses annuelles, pour former de futurs leaders qui seront imprégnés de valeurs telles que prévenir les conflits, favoriser la médiation et privilégier des actions sur le long terme.
- Lutte contre les maladies : outre l'éradication de la polio, notre mouvement soutient l'accès aux soins dans des régions mal desservies et combat aussi la propagation de maladies telles que le sida ou le paludisme.
- Approvisionnement en eau potable : un exemple de cette action figure dans la lettre du Gouverneur de juillet dernier (voir le lien vers le « vocational training team », ou VTT).
- Santé des mères et des enfants : face à l'inacceptable mortalité infantile, nous contribuons à des campagnes de vaccination, améliorons les soins de base et soutenons le développement des soins par des structures locales.
- Education : pour combattre l'illettrisme et favoriser l'accès à la scolarité de base, notamment des jeunes filles, nous investissons des montants dans l'éducation.
- Développement des économies locales : notre action tend à promouvoir, dans les pays défavorisés, l'émergence d'emplois locaux et décemment rémunérés, notamment en soutenant des entrepreneurs et, parmi eux, des femmes.

Vous retrouvez les axes stratégiques sur le lien suivant (tout y est détaillé de manière très précise et les projets doivent entrer dans l'une de ces six catégories pour obtenir un soutien) : <https://www.rotary.org/myrotary/fr/areas-focus>

Faites-en usage, pour le bénéfice des personnes et institutions qui pourraient être soutenues, pour faire vivre vos clubs et notre District, et aussi, sans aucun doute, pour le bénéfice humain personnel que vous pourrez retirer de telles actions ; puissent les longues soirées de novembre vous motiver à mettre en œuvre des projets !

DG 1990 Claudine Wyssa

Gouverneur 2013-2014



Claudine Wyssa

Gouverneur  
2013-2014

1.2 millions de rotariens dans le monde sont unis par une volonté commune de « servir d'abord », avec comme outil principal la Fondation du Rotary International. Elle est la colonne vertébrale de notre action dans le monde. Et cette action est principalement visible par l'objectif global d'éradication de la Polio, dont nous avons fêté la journée mondiale le 24 octobre dernier. L'action de la Fondation se décline aussi par le soutien à tous les projets des clubs du monde entier, et notamment de notre District 1990, par un apport financier proportionnel aux versements des rotariens. Si j'ai choisi de vous exposer pendant toute cette année rotarienne, le nouveau fonctionnement de la Fondation dans le monde entier, les projets des clubs et les axes de la Fondation, c'est pour que chaque rotarien et chaque club de notre District 1990 sachent quelles sont les possibilités offertes et n'hésite pas à lancer son action, la plus belle des actions !



Rotary D1990 Uni

Samedi 8 février 2014  
Université de Fribourg

# Actualités et agenda

Rotaract



Photo : Valdemar Verissio

Après la partie officielle, comprenant cocktails de bienvenue et discours, la soirée s'est poursuivie dans une ambiance festive avec la partie dansante. Cet événement s'est révélé être un grand succès, rassemblant plus de 250 personnes. L'objectif financier a été dépassé, permettant de récolter CHF 14'500.-, somme qui va entre autre contribuer, comme prévu, à l'achat d'un microscope avec caméra inversée.

Le 21 septembre 2013, le Rotaract Club de Lausanne a été fier de concrétiser son projet de bal de bienfaisance pour la seconde fois. Cette année, le thème choisi, « Etincelle de l'espoir » refléta la cause que défend la Fondation FORCE, à savoir : la recherche et la formation en oncologie pédiatrique en nourrissant l'espoir qu'un jour tous les enfants atteints du cancer seront guéris !

Au nom du Rotaract Club de Lausanne, nous remercions chaleureusement tous ceux qui nous ont aidé ainsi que la Fondation Force pour son action continue depuis plus de 20 ans !

Le 21 septembre 2013, le Rotaract Club de Lausanne a été fier de concrétiser son projet de bal de bienfaisance pour la seconde fois. Cette année, le thème choisi, « Etincelle de l'espoir » refléta la cause que défend la Fondation FORCE, à savoir : la recherche et la formation en oncologie pédiatrique en nourrissant l'espoir qu'un jour tous les enfants atteints du cancer seront guéris !

## Agenda

### Semaine de ski de fond

25 janvier au 1er février 2014  
Oberwald – Goms – Valais

### Rotary D1990 Uni

8 février 2014  
Université de Fribourg

### PETS (President Elect Training Seminar)

28 mars 2014  
Berne

### Assemblée de District

29 mars 2014  
Berne

### Conférence de District et Passation des pouvoirs

14 juin 2014  
Bussigny

### Semaine de marche

du 28 juin au 5 juillet 2014  
Gstaad

### Camp Swisscor

du 14 au 28 juillet 2014

## Sydney - Convention 2014 du Rotary International



Le voyage mis sur pied par notre responsable Action internationale pour le District 1990, Rot. Werner Aebi, en vue d'assister à la Convention de Lisbonne 2013 a remporté un grand succès: les trois Gouverneurs du Rotary Suisse/Liechtenstein lui ont en conséquence proposé de mettre sur pied un voyage découverte du «Very best of Australia». Cet événement est destiné aux rotariens souhaitant, par la même occasion, participer à la Convention 2014 du Rotary International, qui aura lieu à Sydney du 1er au 4 juin 2014.

Un programme détaillé sera publié dans le magazine «Rotary» de décembre.